
７ とよやま議会だよりNO.149　令和元年8月１日とよやま議会だよりNO.149　令和元年8月１日 ６

あ
な
た
の
想
い
、議
会
へ

一般質問ラインナ
ップ

６月１０日（月）７人が質問に立った。
一問一答方式で、制限時間は答弁を含み１人６０分。

　一般質問とは、町が行っている事業や計画について議員
が住民に代わって質問したり要望を伝えたり、今後の町の
あり方について議論、提言することである。

◎全文記録（議事録）は、９月上旬に町ホームページ掲載しますのでご覧ください。

議会だよりには、太字のみ掲載

P.8
●町長に青山の今後について答弁を求める
●医療機関の循環バスについて

P.9●通学路の安全対策は
●わが町「とよやま」の発展は

P.10

●インフルエンザ罹患に伴う
　「治療証明書」に関して
●なかよし会に関して
●給食センターに関して

P.11●豊山町消防団と各小学校区の
　自主防災組織との交流について

P.12
●新給食センターの衛生管理について
●自治会の役割と加入促進について

7 P.14●庁内不祥事の結果責任を考える

坪 井 孝 仁

大 口 司 郎

作 野 桂 子

岡 島 　剛

柴 田 賢 一

坂 田 芳 郎

山 本 亮 介 P.13
●酷暑対策について
●ハラスメントの無いまちづくり、社会づくりを
●保育園の駐車場問題
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議会改革等
特別委員会を設置

　6月議会では、議会改革等特別委員会を設置することが全会一致で決まり
ました。議会改革等特別委員会は、議会の活性化と議員活動の積極的発信の
ため、ＩＣＴ技術の活用等調査・検討を行うことを目的としています。

　
4
年
前
に
議
員
定
数
が
10
名
に
な
り
、

議
会
も
改
革
の
時
期
を
迎
え
て
い
ま
す
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あ
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に
す
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が
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情
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委員長／水野晃　副委員長／山本亮介
委員／岡島政信　委員／柴田賢一　委員／作野桂子

※令和元年 6月 14日選出


